

# 24Jam

## Pembentukan Satgas Sekolah di wilayah Kec. Cibuyaya untuk Antisipasi dan Meminimalisir kenakalan remaja dan Tawuran Pelajar

Kota Bogor - [KOTABOGOR.24JAM.CO.ID](http://KOTABOGOR.24JAM.CO.ID)

May 20, 2024 - 22:20





Polres Karawang - Jabar, Kapolsek Cibuaya Polres Karawang Polda Jabar, Iptu Dindin Mardiana SH beserta anggota Polsek Cibuaya Polres Karawang bersama dengan Camat Cibuaya, Para Kepala Desa Se Kecamatan Cibuaya serta Para Guru dan Tokoh Masyarakat melakukan Rapat pembentukan Satgas Sekolah di Kecamatan Cibuaya pada senin (20/05/2024).

"Sebagai bentuk antisipasi menjelang kelulusan siswa/i, kami berinisiatif membentuk Satgas Sekolah yang berfungsi untuk mengawasi, monitoring aktivitas remaja saat di luar sekolah. Dalam pelaksanaannya, kami melibatkan pihak kepolisian, Koramil, Para Kepala Desa, Guru dan Tokoh Agama serta tokoh masyarakat" ujar Agus Somantri, camat Cibuaya dalam keterangannya.

"progam Pembentukan Satgas Sekolah ini merupakan hasil dari Rapat minggu Kecamatan minggu lalu, karena banyak masyarakat yang resah akibat tawuran Pelajar" lanjutnya.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Cibuaya Iptu Dindin Mardiana juga memberikan pesan dan himbuan agar warga masyarakat menjaga kamtibmas, menjaga keamanan bersama dan bahu membahu menciptakan situasi yang aman, tentram dan kondusif diwilayah hukum polsek Cibuaya.

Tidak lupa juga Kapolsek menambahkan jika masyarakat memiliki informasi terkait kamtibmas, masyarakat bisa langsung menyampaikan informasinya atau laporannya melalui nomor Whatapps Lapor Pak Kapolsek secara langsung ataupun melalui nomor Lapor Pak Kapolres Karawang, AKBP Wirdhanto Hadicaksono. SH.,SIK.,MSI

Selain itu, Kapolsek Cibuaya Iptu Dindin Mardiana, SH juga titip pesan-pesan Kamtibmas (keamanan, Ketertiban Masyarakat) agar tetap menjaga kerukunan antar warga, sehingga lingkungan tetap terjaga kenyamanan, ketentraman dan keamanannya serta tetap guyub rukun di wilayah hukum Polsek Cibuaya.

#Kapolres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono